

DER WIENER PHILHARMONIKER

# EUROPAS ANLAGEMÜNZE IN SILBER



SILBER  
HAT  
ZUKUNFT.

# DER WIENER PHILHARMONIKER: EUROPAS ANLAGEMÜNZE IN SILBER

Silber ist wertvoll und edel. Sein Wert entwickelte sich zuletzt äußerst positiv, und Experten sehen diesen Trend weiter fortgesetzt. Jetzt gibt es Wiener Philharmoniker-Münzen zum ersten Mal auch aus 1 Unze reinem Silber. Gerade in Zeiten, in denen anderes an Wert verliert, bieten Wiener Philharmoniker ein hohes Maß an Sicherheit. Experten empfehlen auch privaten Anlegern, einen Teil des Vermögens in Edelmetallen anzulegen. Wiener Philharmoniker in Gold und Silber stehen für Qualität und für eine wertbeständige Geldanlage.



*Stellvertretend für das weltberühmte Orchester sind auf der einen Seite der Silbermünze ausgewählte Instrumente dargestellt.*



*Die andere Seite zeigt die Orgel des Wiener Musikvereins. Der Euro-Nennwert sowie die Prägung „Republik Österreich“ machen den silbernen Wiener Philharmoniker zur offiziellen Münze und garantieren dem Käufer den Erhalt einer Unze Feinsilber.*

## TECHNISCHE DATEN:

**Nennwert:** 1,50 Euro  
**Gewicht:** 31,103 g

**Durchmesser:** 37 mm  
**Feinsilber:** Ag 999/1.000

Kundmachung der MÜNZE ÖSTERREICH in der „Wiener Zeitung“ am 26. Jänner 2008.  
[www.austrian-mint.at](http://www.austrian-mint.at)



MÜNZE  
ÖSTER  
REICH

WIR PRÄGEN ÖSTERREICH.